



**Por una salud integral,
SAISUV te invita**

Día Mundial del cáncer de próstata

En el año 2020, el cáncer de próstata fue el más frecuente en México, con una tasa de 42.2%. Su diagnóstico y tratamiento se encuentran determinados por factores sociales tales como el nivel socioeconómico, el nivel educativo, el estatus marital, así como factores culturales o creencias que pueden constituir barreras para el acceso a los servicios de salud.

La resistencia y el rechazo a prácticas de autocuidado entre los varones se deben en gran medida a la desinformación o la información desvirtuada por mitos y prejuicios sobre el género y la sexualidad. Por lo que te invitamos a la plática...

“Masculinidades saludables”

Impartida por el Psic. Francisco Contreras Sánchez

27 de junio

10:00 a 12:00 horas

Auditorio de la Facultad de Arquitectura
Xalapa



Sistema de Atención Integral a la Salud
Universidad Veracruzana



Universidad Veracruzana
Secretaría de Administración y Finanzas